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令和３年度第２回龍ケ崎市子ども読書活動推進委員会会議の結果について（報告） 

 

 時下ますますご清栄のこととお慶び申し上げます。 

 さて，みだしの会議について，新型コロナウイルス感染症拡大防止の観点から書面によ

る開催とし，１０名中１０名の委員から書面表決書をご提出いただき会議が成立しました

のでご報告します。お諮りした議案の結果は，下記のとおりです。参考までにいただいた

意見等を別紙のとおりとりまとめましたのでご覧ください。 

お忙しいところご協力いただき，ありがとうございました。 

記 

 

１ 会議の成立 

【龍ケ崎市子ども読書活動推進委員会条例 第 6 条第 2 項  

会議は，委員の過半数の出席がなければ開くことができない】 

    定足数を満たし，会議が成立しました。 

 

 ２ 書面表決結果 

    議案第 1 号，議案第 2 号は承認いただきました。 

   ◆議案第１号 龍ケ崎市子ども読書活動推進計画(第三次)令和４年度取組（案）

について 

◆報告第１号 「子どもの読書についてのアンケート」単純集計結果について 

 

 

          

 

問合せ：龍ケ崎市 文化・生涯学習課 

【担当】武田 
電 話 64-1111（内線 234） 

ＦＡＸ 60-1582 

E-Mail syougai@city.ryugasaki.lg.jp 



 

 

意見（自由記述） 

１ 

【意見等】 

「子どもの読書についてのアンケート」では，令和 3 年度は平成 28

年度よりも小中学校の読書数や意識が低くなっていたのが大変気に

なりました。学校での読書活動の重要さを再認識しました。コロナ禍

で思うように読書活動が行えなかったので，工夫していきたいと思い

ます。 

２ 

【意見等】 

コロナの影響が随所に見られますが，「赤ちゃんがうまれる前に」

の設置場所を増やしたり，学校とのさらなる連携を目指したりと期待

のできる計画だと思います。アンケートもコロナの影響が大きいと感

じました。除菌機の設置等の図書館の対策が伝わっていないのでは？

とも感じました。サプラに分館もできましたので，より一層の広報を

期待します。 

 「赤ちゃんがうまれる前に」や学校連携等についてご評価いただき

ありがとうございます。 

今後，新型コロナウイルス感染症の感染状況に留意し，検温や手指

消毒，換気など基本的な感染対策を行って，自粛しておりましたイベ

ント等を開催して行く予定です。 

また，館内の感染対策をはじめ，子どもの読書活動推進事業につい

て，広報を強化してまいります。 

（中央図書館）  

３ 

【意見等】 

 議案第 1 号に関しては，大きな変化以外は委員会ではかる必要がな

いのでは・・？見る方も大変です！ 

 アンケートに関しても，気になる数字あるいは変化についてのみ委

員がどう思うか，あるいは印象，あるいは対策を書いてもらう形式に

した方がいい。 

たとえば，私がびっくりしたのは〈１１〉の学校図書館の利用につ

【別紙】 



いての数字，高校生の数字があまりに低い！これはどうにかすべき。

読解力低下をまさに表す数字。 

計画資料については，今年度より，重点的に取り組む事業等がより

分かりやすくなるよう施策の推移を表にいたしました。 

アンケートについては，読書推進の今後を考えるための資料とする

ために実施したもので，また，第 3 次計画の総括とも言える結果でご

ざいましたので，前回アンケートとの比較を行いながら全項目を記載

いたしました。 

高校生を含めたさまざまな年代の子どもたちが読書に関る環境を

整備していくために，会議資料の在り方を含め，今後も委員の皆様の

お知恵をお借りしながら子どもの読書活動を推進して参りたいと思

います。  

（文化・生涯学習課） 

 


